



شركة بوبيان للبتر وكيمائيات ش.م.ك.ع.  
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: 9 September 2018

Ref: L/0313/AG -Rk

التاريخ : 9 سبتمبر 2018

إشارة رقم : L/0313/AG -Rk

Mr. Khaled Abdul Razzaq Al Khaled

CEO – Boursa Kuwait

السيد / خالد عبد الرزاق الخالد المحترم

الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت

Good Day ,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته...

**Subject: Comment on News relating to  
Al Kout 's Offer price**

**الموضوع : التعقيب على الخبر الصحفي المتعلق بسعر العرض  
المقدم على أسهم شركة ( الكوت ) ش.م.ك.ع.**

With Refence to the news published in Al-Anbaa newspaper on: 9/9/2018 ; ( BPC ) would like to confirm that the offer price of ( Al Kout ) is 766 fills per share and will not be increased .

بالإشارة إلى الخبر الصحفي المنشور بجريدة الأنباء بتاريخ 2018/9/9 ؛ تود شركة ( بوبيان ب ) التأكيد على أنه لن يتم زيادة سعر عرض الإستحواذ الإلزامي المقدم على أسهم شركة ( الكوت ) والبالغ 766 فلس كويتي للسهم الواحد .

As Such, The mandatory Acquisition offer will be executed at the offer price mentioned in the offer document and in accordance to the provisions of Appendix (5) of Book No.9 " Mergers & Acquisitions" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments.

وعليه سيتم المضي قدماً بتنفيذ عملية الإستحواذ الإلزامي وفق سعر العرض المذكور في مستند العرض ، وبحسب الإجراءات المنصوص عليها في الملحق رقم (5) من الكتاب التاسع " الإندماج والإستحواذ " من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاتهما .

Best Regards ...

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير...

**Dabbous Mubarak Al Dabbous**

**Chairman**

دبوس مبارك الدبوس

رئيس مجلس الإدارة

\*CC:

CMA - Disclosure Dep.

\* نسخة إلى :

السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح.

